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  欧意交易所安全吗？欧意交易所怎么样？欧意交易所是币圈难以绕开的一个交易
所，早期成立于中国，是比特币期货合约先行者，优秀的中文化服务以及位于全球
前列的交易量让很多读者朋友都很感兴趣，希望做深入的了解和对比。事不宜迟，
我们马上进入正题!

 

  欧意交易所是什么

  欧意的创始人徐明星是技术科班出身，拥有物理学和数学学位，曾任职于雅虎中
国，也是区块链技术的先驱了。值得一提的是，币安的创始人赵长鹏曾以联合创始
人的身份加入Okcoin，担任CTO管理ok的技术团队，后面才出走创立了Binance。

  OKX通过衍生品交易快速发展，在成立当年就推出了比特币期货合约，是最早推
出期货合约的交易所，有丰富的期货交易和合约交易种类，目前欧意交易所的衍生
品交易量占其总交易量约四分之三。

  虽然OKX的现货交易量只能排在全球十名开外，但在衍生品交易量方面位列第二
，仅次于币安Binance，甚至在市场种类上是全球第一，合约实力强劲(数据来源于
CoinMarketCap)。

  发展至今，OKX围绕现货交易与衍生品交易，建立起了包含矿池、借贷、Jumpst
art等多元金融服务的生态体系。
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  在技术上，OKX过往的表现还是挺好的，注意我这里指的是防范黑客攻击的技术
能力，毕竟OKX是2013年就成立的老牌交易所了，至今很少有关于被黑客攻击成功
的案例。网络上的负评案例要么是用户没有保护好帐户信息，要么是OKX服务器过
载宕机。

  安全上，OKX支持谷歌的2FA双重认证，而且用户放在帐户里的资产虽然是一个
打包好的热钱包，但这个热钱包是一个内部包含热钱包和冷钱包的系统，这些加密
资产的95%都存放在冷钱包中，5%存放于热钱包中以满足用户的交易需求，通过
半离线签名等技术，保证私钥的安全性。

 

  欧意交易所为什么是一个好的选择原因是交易费用低，杠杆借贷费用也划算，本
身合约产品实力也强，适合做这类交易;但法币入金额度不高，而且借贷额度也相对
不是很充裕，所以大资金投资客会有些施展不开;至于建议做短线是由于偶有的拔网
线宕机问题，虽然不一定有那么衰能遇上，但是遇上了可能的损失会比较大。
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